地域・家庭・学校で 輝いて生きる人を共に育てる



小・中学生向け体験イ

小・中学生向けのさまざまな制作・体験講座や関根学園部活動 生徒によるイベントなど、たくさんの地域の方にご来校いただ き大盛況でした。



S.O.P による ダンスイベント



美術部など部活動生徒 による各種制作体験



バスケ部主催 フリースロー大会



ご来校ありがとう ございました

キッチンカーもフェスタを 盛り上げてくれました







今年の北辰祭(文化祭)は4年ぶりに一般公開!! 各クラスがイベント、カフェ、食堂、ステージ発表などさまざまな催 し物を企画しています。どなたでもご来場いただけます。

Cultural Exchange

2 学期から関根学園に留学生が やってきました! 留学生はボリビ ア出身マテオ (Mateo) くん。趣 味は南米出身らしくサッカーとの こと。これから1年間一緒に生活 していきます。

また、本校3年生の山崎紗英さん



(上教大附属中学校出身) はカナダへ1年間の留学へ行きます。 英語漬けの日々のなかで様々な体験をしてほしいと思います。

関根の部活動紹介③

入制制组会&過去問解其

令和6年度入試の入試説明会を11月12日(日)に開催

入試概要や学費、奨学金制度の説明のほか、昨年度の実 際の入試問題を使用して過去問解説会も実施します。

1 教科 20 分程度で関根学園の入試各教科(国語・数学・ 英語)のポイント解説をします。受験をお考えの方は、 ぜひご参加ください。



現在部員数は26人。昨年の春高バレー新潟県予選ではチーム 初となる決勝戦に進出!念願の全国大会出場に向け、今年こそ はとトレーニングに邁進しています!